
第１回理事会議事要旨 

日時 平成２８年６月８日（水）午後６時から午後８時 

場所 県民総合運動公園陸上競技場内２階会議室 

出席者 

長田・山本・丸山・丸目・佐藤・山田・福山・中村・上田・笠・齋藤・高野 

山下（理事１３名） 

永嶋（陪席１名） 

永田・太田黒（事務局２名） 

 会  議  内  容 

１ 開会 

 

２ 長田会長あいさつ 

 

３ 理事自己紹介 

議長選出     議長：長田会長 

 

４ 報告 

（１）SC全国ネットワークについて 

  ア 平成２７年度 SC全国ネットワーク総会について 

   ・平成２８年３月２日に東京で開催された旨説明。 

  イ 九州ブロッククラブネットワークアクション２０１６について 

   ・日体協から示されたブロック別クラブネットワークアクションの開催に係る変更事 

   項について説明。 

   ・九州ブロッククラブネットワークアクション２０１６は、１１月１２日～１３日 

   に鹿児島県で開催される旨説明。また、鹿児島県から、熊本地震に係る情報提供及び 

現状等について、本協議会から発表頂きたい旨、打診があったことを報告。 

（２）第１０回全国スポーツクラブ会議 inかなざわ・いしかわについて 

  ・平成２８年５月２１日～２２日に開催された旨報告。 

  ・本協議会活動として、熊本地震に係る情報発信を行ったことを報告。 

（３）平成２８年度本協議会加入クラブについて 

  ・くぎのクラブ TRY及び益城わくわくスポーツクラブから退会届が提出された旨報告。 

  ・平成２８年度加入クラブは５８クラブとなったことを説明。 

 

５ 議事 

（１）平成２８・２９年度役員について 

  ア 理事の交代 

   ・人事異動に伴い、古賀義久氏から永嶋英孝氏に交代する旨説明。 

  イ 理事長の互選 

   ・理事の互選にて決定する旨説明。 

  ウ 常任委員会委員の決定 

   ・北・中央・南の各ブロックから２名ずつ及び担当副会長１名決定することを説明。 



  ―協議の結果― 

  ア 理事の交代について承認。 

  イ 理事長について、佐藤剛理事に決定。 

  ウ 常任委員会委員は下記のとおり決定。 

     北ブロック：住吉理事、山田理事 

     中央ブロック：上田理事、笠理事 

     南ブロック：佐藤理事、齋藤理事 

     担当副会長：丸山副会長 

（２）平成２７年度事業報告について 

（３）平成２７年度決算報告について 

  ・平成２７年度事業及び決算について一括説明。 

  ・５月１０日に会計監査を行い、承認いただいた旨報告。 

  ― 承認 ― 

（４）平成２８年度事業計画及び予算について 

  ア 第７回県内クラブ交流大会の開催について 

  ・地震の影響により、施設の確保が困難であること等を理由に、主管である中央ブロッ 

  クから今年度について開催を見合わせることを提案。 

  イ 平成２８年度研修会の開催について 

  ・地震の影響により、会場を予定していたエアポートホテルが現在休館となっているた 

め、開催についてどうするか協議が必要である旨説明。 

―協議の結果― 

第７回県内クラブ交流大会について、例年行っている体制や当初予定していた内容で 

は開催が困難であるため、中央ブロックを主管としての開催は次年度に延期。 

今年度については、理事会が中心となって、復興をテーマに実施をすることで評議員 

会に提案することに決定。会場や日程については検討する。 

（５）平成２８年熊本地震に係る支援金について 

  ・全国から寄せられた支援金や、その他支援に係る問いあわせがあった旨報告。 

  ・今後、支援金をどういったことに使用していくか検討が必要である旨説明。 

  ―協議の結果― 

   復興支援に係る事業（交流大会や研修会等）に使用していくことを評議員会に提案す 

ることに決定。 

（６）九州ブロッククラブネットワークアクション in熊本プロジェクトスタッフについて 

  ・昨年度までの経緯を説明。 

・プロジェクトチームの編成について、時期及びスタッフについて協議が必要。 

―協議の結果― 

 北、中央、南の３ブロックから２名ずつ、９月までに推薦いただき、スタッフミーテ 

ィングをその後開催し、リーダーを決定する。 

また、１１月に開催される九州ブロッククラブネットワークアクション２０１６に１ 

名出席することが決定。 

（７）くまもと・高齢者や障害者にやさしいまちづくり推進協議会委員の推薦について 

  ・前任の徳永理事長が役員改選により退任されたため、後任の委員を推薦しなければい 

けない旨説明。 

・女性委員を依頼されているため、事前に福山理事、笠理事に相談した旨説明。 



  ―協議の結果― 

   福山理事を推薦することに決定。 

 

６ その他 

（１）ブロック別事業の実施について 

・ブロック別事業について、補助金申請を依頼、説明。 

・中央ブロックに対して８万円（ブロック補助金５万円、県内クラブ交流大会３万円） 

の補助予定であったが、３万円は中央ブロックに支給しない旨決定。 

（２）事務処理について 

  ・事務局から決裁の流れについて説明。 

（３）小学校運動部活動の社会体育移行について 

  ・平成２８年度から長洲町が全面移行したことを報告。 

  ・今後本協議会でも適時情報共有する旨説明。 

 

７ 閉会 

 


